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地方金融業界を取り巻く環境が厳しい中、経営基盤の強化を図るため、

東北初となる県境を越える広域地方銀行誕生に向け検討が始まるという

ことで、両行の強みの合併効果を最大限に発揮していただき、人口減少社

会への対応を最重要課題としている本市や、営業地盤である山形県及び

秋田県を中心とした圏域の持続可能な地域社会の実現、ひいては更なる

発展へのご貢献を期待いたします。 

  


